

La Opinión

La vuelta a clase dispara los precios de la ropa y la enseñanza

M.J.G/EP - La Opinión, 16/11/2011

<http://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2011/11/16/vuelta-clase-dispara-precios-ropa-ensenanza/364572.html>

La vuelta a clase ha vuelto a disparar los precios de la ropa y de la enseñanza en el mes de octubre, una vez acabada la campaña de rebajas de verano. El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió en Murcia 1,1% el pasado mes respecto a septiembre y la inflación interanual –que computa los últimos doce meses – se situó en el 2,9%, según los datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE). La inflación en Murcia en lo que va de año ha subido un 1,6%. En España, el IPC subió el 0,8% en octubre y la tasa interanual fue del 3,0%.

La inflación subyacente en España –que excluye la variación de los precios de los alimentos y la energía – se situó en el 1,7%, la misma que se registró en el mes anterior.

Con una subida del IPC del 1,1%, la Región se situó en el pelotón de cabeza de la inflación, junto con Castilla-La Mancha, Extremadura, Galicia y La Rioja. Por grupos de productos y servicios, los precios en Murcia se incrementaron más en vestido y calzado (12,8%) y en enseñanza (2,9%).

Bajaron en medicina (1,3%); comunicaciones (0,6); ocio y cultura (0,2%) y hoteles, cafés y restaurantes (0,1%), mientras que se mantuvieron estables en el colectivo ‘otros’ –cosmética, joyería, servicios y seguros–.

En lo que va de año, lo más significativo es el aumento de los precios de vivienda (sólo alquiler y servicios) y transportes, con un 5,3% en ambos casos; bebidas alcohólicas y tabacos (3,8%) y enseñanza (3%). Los descensos más destacados fueron en vestido y calzado, con un 3,1%» al computar las rebajas, medicina (1,9%) y comunicaciones (1,5%).

En los últimos doce meses, el grupo que más ha subido en la Región ha sido el de bebidas alcohólicas y tabaco, con un incremento del 10,4%, seguido de transportes, que registra un aumento del 8,6% debido al encarecimiento del petróleo, y la vivienda (5,6%), que acusa la subida de tarifas de la luz, el agua y el gas, entre otros suministros domésticos.

En España, el IPC subió ocho décimas en octubre respecto al mes anterior, aunque la tasa de inflación interanual ha descendido una décima y se ha situado en el 3%. También la inflación nacional acusa el tirón de la ropa y el calzado, que ha subido un 10,3%, dos puntos y medio menos que en la Región. Los precios de las bebidas alcohólicas y el tabaco han aumentado más de un punto y se han situado en una tasa

interanual del 10,4% en tasa interanual, mientras que los precios de la vivienda han aumentado en doce meses el 6,3 %.